
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins Grömitz 2025 
 
Datum: 13. März 2025   
Uhrzeit: Beginn um 19:00 Uhr   
Ort: Strandhalle Grömitz   
 
Anwesende Mitglieder:  22 
 
Gäste: 5 
 
1. Eröffnung der Versammlung   
Die Vorsitzende Kim Kiesewetter eröffnet die Versammlung um 19:00 Uhr und begrüßt den 
Bürgermeister Sebastian Rieke, den Tourismusleiter Manfred Wohnrade sowie die Pressevertreterin 
Frau Kolbe und alle anwesenden Mitglieder.  
 
Es wird darauf hingewiesen, dass Jörg Meier aufgrund von Krankheit entschuldigt ist. Außerdem wird 
der Rücktritt von Dirk Lippen im letzten Jahr zur Kenntnis genommen und der verstorbenen Mitglieder 
Horst Siebrecht und Ralph Wülfing gedacht. 
 
2. Grußworte des Bürgermeisters und des Tourismusleiters   
Bürgermeister Sebastian Rieke und Tourismusleiter Manfred Wohnrade richten Grußworte an die 
Versammlung. 
 
Manfred Wohnrade berichtet von 353.000 Anreisen und 1.916.000 Übernachtungen in Grömitz. In den 
dunklen Wintermonaten gab es positive Übernachtungszahlen, und die Buchungslage für den 
Sommer ist sehr gut.  
 
Die meisten Urlauber kommen aus Nordrhein-Westfalen, gefolgt von Niedersachsen. Am 01. April 
findet im Beachclub (Soul) das Soft Opening statt, das 350 neue Restaurantplätze bieten wird.  
 
Des Weiteren wird die Entwicklung der Dünenwelten im Rohbau erwähnt, wo eine große 
Spiellandschaft entstehen wird, einschließlich einer Kinderspielwelt mit Bowlingbahn. Im 
Obergeschoss wird ein großer Saal mit einer großen Außenterrasse entstehen. Der Bau soll zu Ostern 
2026 abgeschlossen sein. 
 
Es wird erneut das Festival „Sonne, Strand und Sterne“ geplant, das für 7.000 Menschen ausgelegt 
ist, sowie die Grömitzer Eiszeit. Die Eisbahn wird am 24. November wieder eröffnet, zusätzlich wird 
eine Eisstockfläche mit 5 Bahnen eingeplant. 
 
3. Jahresbericht mit anschließender Aussprache   
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. 
 
Im Zeitraum vom März bis heute hat der Gewerbeverein Grömitz an mehreren Veranstaltungen 
mitgewirkt: 
 
- SunRun am 26. Mai   
- Gewerbefest am 27.-28. Juli mit ca. 20 Ausstellern   
- Nicolaimarkt am 29. September, bei dem der Bierwagen organisiert wurde   
- Helferessen am 13. November im Hofhotel Krähenberg   
- Punschtrinken am 21. Februar 2025 im Strandidyll mit den Mitgliedern   
 
Insgesamt wurden 10 Vorstandssitzungen und 2 Planungstreffen abgehalten, um die Aktivitäten zu 
koordinieren und zu planen. 
 
Nach dem Jahresbericht erfolgt eine Aussprache, in der die Mitglieder ihre Eindrücke und Vorschläge 
zu den Veranstaltungen teilen. 
 
4. Kassenbericht durch Kim Kiesewetter   
Kim Kiesewetter legt den Kassenbericht vor und erläutert die Einnahmen und Ausgaben des Vereins. 
Der Verein hatte 15415,82 EUR Einnahmen und Ausgaben in Höhe von 13165,95 EUR. Somit gab es 
einen Überschuss in Höhe von 2249,86 EUR. Details werden bitte dem Kassenbericht entnommen. 
 



5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des  Vorstands   
Die Kasse wurde von Svenja Muchow wurde in den Räumlichkeiten von Familie Kiesewetter geprüft. 
Svenja Muchow berichtet, dass keine Unstimmigkeiten festgestellt wurden. Der Kassenwart wird 
einstimmig entlastet. Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 
 
6. Satzungsänderung   
Auf der letzten JHV wurde angekündigt, dass wir eine Änderung der Satzung beschließen möchten. 
Wir wollen Beisitzer in den Vorstand mit aufnehmen. Es sollen bis zu 3 Beisitzer gewählt werden, die 
für die  Dauer von 2 Jahren gewählt werden. Dieser Punkt wurde einstimmig beschlossen.  
 
7. Wahlen   
 1. Erste Vorsitzende:   
    Kim Kiesewetter lässt sich wieder wählen und wird mit einer Enthaltung gewählt.   
 
 2. Zweiter Schriftführer:   

Jörg Meier lässt sich wieder wählen. Der Vorstand schlägt Jörg Meier vor, und er wird 
einstimmig gewählt.   

 
 3. Kassenwart:   
    Der Vorstand schlägt Simon Kunikowski vor. Er wird mit gewählt, mit 1 Enthaltung. 
 
 4. Kassenprüfer:   

Ulrike Baumann wird 2. Kassenprüferin. Christopher Peters bietet sich an und wird einstimmig 
zum 1. Kassenprüfer gewählt. 

 
 5. Beisitzer:   

Der Vorstand schlägt Dennis Wiepert vor. Insa Hollmann bietet sich ebenfalls an. Dennis 
Wiepert und Insa Hollmann werden beide einstimmig gewählt. 

 
8. Veranstaltungen 2025   
 
- Am 18. Mai 2025 findet der SunRun statt, bei dem wir wieder die Streckenposten am Yachthafen 
übernehmen.   
Helfer: Svenja Muchow, Gordon Dietrich, Martina Heinrich, Kim Kiesewetter, Dennis Wiepert, Simon 
Kunikowski 
 
- Gewerbefest am 26.-27. Juli 2025; wir benötigen Helfer hierfür.   
 
- Nicolaimarkt am 5. Oktober 2025, bei dem wir wieder einen Bierwagen organisieren werden. Dafür 
benötigen wir ca. 4 Helfer.  
Helfer: Martina Heinrich, Manfred Wohnrade, Michael Breuer, Dennis Wiepert, Svenja Muchow, Simon 
Kunikowski und Thomas. 
 
- Punschtrinken ist für Anfang 2026 geplant, wobei die Stoll OHG und Christopher Peters sich 
angeboten haben, dies auszurichten.   
 
 
9. Ausblick auf die Zukunft   
- Es wird an der Planung des Gewerbefests gearbeitet.   
- In Zusammenarbeit mit der Schule planen wir eine Jobmesse und sind dazu im Gespräch mit Herrn 
Hertwig.   
- Die Homepage hat ein Update erhalten. Svenja Muchow schlägt vor, dass Links von 
Mitgliedsunternehmen auf die Seite inkludiert werden. Die Mitglieder sollen die Möglichkeit haben, ihre 
eigenen Einträge auf der Seite zu hinterlegen. 
 
10. Verschiedenes   
Der Jahresbeitrag liegt derzeit bei 70,- EUR im Jahr. Der Vorschlag des Vorstands ist, diesen um 10,- 
EUR pro Jahr zu erhöhen für Investitionen in den Ort. Aus dem Plenum kommt der Vorschlag, den 
Beitrag auf 100,- EUR pro Jahr zu erhöhen. Es wurde beschlossen, den Jahresbeitrag auf 100,- EUR 
anzuheben, bei 1 Enthaltung und einer Gegenstimme. Der neue Beitrag gilt ab sofort. 
 
Derzeit hat der Verein 97 Mitglieder und 2 Ehrenmitglieder. 



 
10. Schlusswort   
Die Vorsitzende Kim Kiesewetter bedankt sich für die rege Teilnahme und schließt die Versammlung 
um 20:02 Uhr 
 
Protokollführer: Michael Breuer  
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